



つくば市立栄小学校

# さかえ小 ニュースレター

No.3

R7.4.15

One for all, all for one. ～一人はみんなのために みんなは一人のために～ 〔児童数〕 295名

## 学校教育目標：認め合い、学び合い、自分で考え行動する児童の育成

令和7年度がスタートして1週間がたちました。学級内外の組織づくりも進み、係活動や当番活動、委員会活動など、児童が積極的に取り組む姿がたくさん見られています。児童一人一人の頑張る気持ちを認め、賞賛しながら、継続できるように支援していきます。一方で、新しいことの連続に疲れが見えてくる時期でもあります。ご家庭におかれましては、睡眠時間を十分に確保するなどしながら体調管理に努め、元気に生活できるよう、ご支援ご協力をお願いいたします。

## よりよい学校生活のために～委員会活動スタート～

14日(月)、今年度の委員会活動がスタートしました。5・6年生全員が、給食・図書・体育・代表・保健・放送・環境の各委員会の1つに所属します。初日の今日は、組織づくりや1年間の目標設定を進めました。栄小をもっともっと素敵な学校にするために、子供たちの主体的な活動が楽しみです。

<代表委員会>



<放送委員会>



<保健委員会>



## 元気いっぱい～遊びを通した多くの学び～

ゆとり休みや昼休みには、たくさんの子供たちが外で元気に遊んでいます。年度初めの疲れはなんのその、子供たちの元気は無限大です。追いかけてタッチ鬼、そしてタイヤ鬼…、同じように駆け回っていますが、ルールはそれぞれ。遊ぶ場所や人数、メンバー構成を踏まえて、子供たち自身が自分たちでルールを考えて遊んでいます。遊びを通して、体力面だけでなく、コミュニケーション力や人間関係の調整力も高まっています。



## ふしぎ！発見！ ～3年生、生活科から社会、理科～

3年生になると、新たな教科が加わります。そう、「理科」と「社会」です。理科では、「似たような大きさの種から、いろんな大きさの花が咲くのはなぜ？」、社会では、「私たちの町には何がある？」について、考えや見つけたことを発表しました。当たり前の生活の中に、たくさんの「なぜ？」「どうして？」「ふしぎ！」が隠れています。今、3年生の眼が輝いています。

